
Встреча  молодежи  с  лидерами
БРСМ  прошла  в  ОАО
«Птицефабрика «Рассвет»

С молодыми работниками ОАО «Птицефабрика «Рассвет» встретились
лидеры областной и районной организаций БРСМ Юлия Липовская и
Анна  Савенко,  представитель  Молодежного  парламента  при
Национальном собрании Республики Беларусь Игорь Корнюшко.
Роль  молодежи  в  жизни  современной  Беларуси  стало  основной
темой заинтересованного диалога.

Первый  секретарь  районного  комитета  БРСМ  Анна  Савенко
напомнила о важных событиях в жизни страны, о мероприятиях и
праздниках, ставших традиционными, сделав акцент на участии в
них молодежи.

Юноши и девушки из нашего района также не остаются в стороне
от  этих  масштабных  мероприятий.  Например,  в  минувшем  году
водитель из ОАО «Агрокомбинат «Южный» Павел Гречишкин стал
абсолютным  лидером  республиканского  проекта  «Молодежь  за
урожай», его чествовали на главной республиканской церемонии
награждения участников жатвы. В этом году в проекте успешно
участвовал молодой водитель из КСУП «Урицкое» Максим Лебешков.

Праздник Купалья в агрогородке Александрия также успел стать
любимым для многих белорусов. В нынешнем году в рамках его
впервые состоялся финал республиканского конкурса «Властелин
села»,  инициированного  Белорусским  республиканским  союзом
молодежи.  В  завершающем  туре  Гомельскую  область  достойно
представила  семья  Шипковых  из  Марковичского  сельсовета
Гомельского района, а в районном этапе конкурса призером была
семья Кушнирук из ОАО «Птицефабрика «Рассвет».

Сейчас молодежные активисты участвуют в традиционной акции «В
школу  —  с  добрым  сердцем»,  стараются  привлечь  внимание
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общественности  к  нуждам  и  проблемам  детей,  оказавшихся  в
сложной жизненной ситуации.

—  БРСМ  есть,  чем  гордиться  и  что  передать  будущим
поколениям,  —  отметила  Анна  Савенко.

Второй  секретарь  областной  организации  БРСМ  Юлия  Липовская
рассказала, что считает особенно важными встречи с молодежью,
которая  трудится  в  реальном  секторе  экономики.  Ведь  они
являются опорой страны, и понимают, что все, что есть в жизни,
достигается трудом и старательностью.

Юлия Липовская подчеркнула, что молодежи государство уделяет
огромное влияние. Если два десятилетия назад молодые не знали,
где приложить свои силы, проявить инициативу, то сейчас все
предложения  примут  и  выслушают  БРСМ,  ученические  советы,
другие  общественные  организации.  А  многие  директора
предприятий не боятся назначать молодых людей на руководящие
должности,  видя  в  них  большой  потенциал,  источник  новых
креативных идей.

Активная  жизненная  позиция  помогает  добиваться  успеха,  а
главная молодежная организация страны способствует тому, чтобы
все добрые начинания были поддержаны и получили свое развитие.
В активе БРСМ — патриотические акции, волонтерское движение,
многочисленные творческие проекты и спортивные состязания.

Примером  человека,  активная  жизненная  позиция  которого
помогает  личностному  и  профессиональному  росту,  является
заведующий Улуковским сельским домом культуры, представитель
Гомельской области в Молодежном парламенте при Национальном
собрании  Республики  Беларусь  Игорь  Корнюшко.  Он  подробно
рассказал  участникам  встречи  о  собственном  профессиональном
пути, о том, как воплощает свои идеи и выводит в новый формат
работу  своего  культучреждения,  организует  внебюджетную
деятельность.

— Я думаю, на любом предприятии и в каждой организации есть
свои резервы развития: где-то можно минимизировать затраты,



где-то — повысить качество, добиться увеличения прибыли, —
сказал Игорь Корнюшко, обращаясь к молодым работникам. — Идите
со своими предложениями к руководству, не стесняйтесь и не
бойтесь. Ведь если будут предприняты общие шаги для улучшения
ситуации — лучше станет и вам самим…

Молодежь ОАО «Птицефабрика «Рассвет», со своей стороны, внесла
предложения  по  совершенствованию  деятельности  молодежной
организации, созданию новых проектов, в частности, в сфере
туризма.  Теперь  дело  за  тем,  чтобы  осуществить  их  общими
усилиями.
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